



しろしたこうさく 城下広作県政報告誌

県民の身近な代弁者

2017年 8月発行

県民の身近な代弁者

熊本県会議員

D 熊本市第1選挙区選出

熊本県庁
〒862-8570 熊本市中央区水前寺6-18-1
Tel.096-333-2645/Fax.096-385-9767

第 81 号



ご挨拶

残暑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になっております。さて、今年の夏は猛暑の日も続きましたが、雨もやたら降ったような気がします。幸いにして、大型台風が本県に大きな影響を与えることはありませんでしたが、九州北部豪雨では、福岡県の朝倉市などで尊い人命が奪われ、家屋の被害も相当ありました。九州では、毎年どこかで集中豪雨が発生し毎回大きな犠牲を払っています。以前と違って最近の災害は総じて、突発的で甚大な被害をもたらす規模になっているような気がします。熊本地震の復興もまだ道半ばです。台風が多く発生する9月、これ以上、災害で苦しむことがない様、先ずは身の安全を確保し、できるだけ被害を未然に防ぐ対策を行政の力を借り進めて参りたいと思います。

県議会議員(会派公明党) 城下広作

戦争の悲惨さを広島で再確認、ノーモア広島・長崎



7月25~26日、広島県庁を訪れ、目的の一つである県内市街地の鳥獣被害の現状と対策、そして、3年前に起きた大水害からの復旧状況を伺い、また、8月6日も近いことから、原爆ドームや平和記念資料館を視察、多くの外国人が、ドームの様子、資料館で目を凝らしてみている姿はとても感動でした。オバマ・アメリカ前大統領が折った「折り鶴」は核兵器廃絶・平和の象徴であってほしいと思いました。

経済環境常任委員会で上海市視察、くまモシGO!!!



7月3~5日にかけ、経済環境常任委員会で上海市を視察訪問、初日は地元県人会との意見交換会があり、翌4日は、熊本上海事務所、JETRO上海、上海環球中心地を訪れ、5日は、くまカフェ新天地を訪問しました。特に訪問先の話で印象深く残ったのは、人口が多い上海はビジネスチャンスがあるという話と、くまモンの人気が非常に高いということでした。写真の場所は、上海環球中心地と新天地です。

有明海・八代海再生及び地球温暖化対策特別委員会視察



7月19~20日にかけ、上記特別委員会で八代海湾奥部を船上からの視察や、県の漁業取締船の中で業務の説明及び海上視察を行いました。また、両日にかけ、関係する海域の県漁連部会幹部の方との意見交換会を行い、総合的な意見としては、かつて豊饒な海がヘドロ等の堆積により、水産資源が激減したとの意見が大半でした。今後はヘドロ対策がカギを握ると思います。写真は、船上での視察とヘドロの状況です。

皆さまの熊本県政へのご要望・ご意見を心よりお待ち申し上げております。

●熊本県議員(熊本市第1選挙区選出)
城下こうさく 県議会議員のひきだし
Shiroshita Kousaku

プロフィール PROFILE | 政策 POLICY | 活動報告 ACTIVITY REPORT | 県議会通信 COUNCIL NEWS | 本会議会議録 COUNCIL PROCEEDING

最新の情報をお届け!
メルマガ登録

TEL 090-8661-7722
お気軽にお相談ください。

活動報告 RSS

議会・代表質問のお知らせ
2017年2月26日 活動報告
3月3日熊本県議会において、代表質問を行います。今年度は、昨年の震災後の6月議会で代表質問しましたが、それに続いて、今回も党を代表して行います。今回の質問内容も、6月議会同様、震災復興に絡む質問がメインです。是非、傍聴願ってください。

この記事を読む

井上幹事長・漆原衆議院議員と被災地訪問
2017年2月26日 活動報告
本日午後より、井上幹事長・漆原衆議院議員と熊本城、益城町テクノ団地などを視察、その後、テクノ団地内の自治会長はじめ仮設住宅の住民の皆様と意見交換をしました。また、益城町では町長はじめ議長・赤崎町の皆様と懇親をいたしました。

メルマガ登録ボタンをクリック。

QRコードを読み取って、空メールを送ってください。



城下こうさくメルマガ登録開始!

●「城下こうさくメルマガ登録」の方法

▼空メールから



QRコードを読み取って、記載されたアドレスに空メールを送ってください。

▼ホームページから



城下こうさくホームページの「メルマガ登録」ボタンをクリック。



開いたページの空欄に、メールアドレスを記入して、送信をクリックして下さい。

●ホットライン《お気軽にご相談ください。》

県議会/096(333)2645・FAX096(385)9767・携帯電話/090-8661-7722

●ホームページ <http://www.shiroshita-kousaku.net/> ●メール shiroshita@kumamoto-komei.net



熊本地震からの一日も早い復興を目指す戦いと、7・8月の活動の一部を紹介します!!

九州北部豪雨災害街頭募金活動を応援



7月17日、「九州北部豪雨被災者を救援する熊本の会」が熊本市の上通りアーケード内で街頭募金活動を行いましたので応援しました。この日は、多くに皆様から真心からの支援を頂き、20日に、日赤熊本支部に坂田代表が届けられました。

天草出身の演歌歌手「杢木祐二」氏から県に義援金贈呈



8月16日、天草市出身の演歌歌手の杢木祐二さんが、過日芸能生活35周年を記念して熊本復興支援チャリティーコンサートを開催し、皆様から寄せられた義援金を県庁に届けられました。

天草の首長、企業団体との懇談会実施



7月21日、秋野参議院議員、赤木天草市議会議員と私とで、中村天草市長、田嶋英北町長、山本英北町議会議長等と意見交換会を行いました。その他にも天草市の企業団体の皆様とも天草振興について意見交換を行いました。

益城町の県道4車線化に伴う住民の要望を聞き入れ



8月16日、県道熊本高森線の4車線化に伴い、道路に面した住民の方から今後の移転について相談を受けました。自身の移転が町民の皆様に影響を与えることから深刻に悩んでおられました。

終戦記念日街頭演説実施



8月15日、戦後72回目の終戦記念日を迎えるにあたり熊本市の森都心プラザ前にて、国会議員や県議会議員、熊本市議会議員と一緒に終戦記念日の街頭演説を行い、道行く人に、平和の尊さとこれを守り抜く決意を述べさせて頂きました。

九州中央自動車道建設促進地方大会



8月17日、上記大会が、ホテル熊本テルサにて開催され、来賓として参加しました。この大会は、熊本県と宮崎県とを結ぶ東西を連絡する重要な道路で、一日も早い完成が望まれています。事業推進に向け全力で支援して参ります。

九州北部豪雨から約5年、「白川・龍田陣内地区」新河道切り替え完了!!



2012年7月の九州北部豪雨で白川が氾濫、大規模な浸水被害が起きた熊本市北区の龍田陣内地区で、大きく蛇行していた河道のカーブを緩やかに切り替える河川工事が6月6日完了しました。同地区では全半壊と床上・床下浸水家屋を合わせると154戸なり、このうち110戸を買収し、2014年12月から旧住宅地を掘削し河道工事が進められていました。私は、被災当日から現地に入り被災状況を確認、住民の要望に耳を傾けてきました。その結果、被災住民の意見を集約すると移転を望む声が多いと認識し、蒲島知事も創造的復興を考えたいとの発言もあり、それ以降、移転補償の取り組みに尽力し、新河道完成に貢献することが出来ました。



白川の河道切り替え工事の完了を住民と喜び合う城下県議団

下広作議員は先ごろ、同地区を訪れて、住

同事業を推進してきた公明

党県議団の城下区議会議員は

が今年6月に完了した。

被災地で大規模な浸水

によって、熊本市北区の龍

田陣内地区で大規模な浸水

が発生した白川の河川工事

が、緩やかなカーブに切り替える県の工

事が今年6月に完了した。

被災地で大規模な浸水

によって、熊本市北区の龍